

# Con Xóchitl Gálvez, el bloque opositor tiene posibilidades: Ruffo

GEORGINA SALDIERNA  
Y ANDREA BECERRIL

Con la llegada de Xóchitl Gálvez a la contienda por la candidatura presidencial de la oposición, el ex gobernador de Baja California Ernesto Ruffo estimó que ahora sí hay quien le compita a Morena en las elecciones del próximo año.

En entrevista en la que defendió el método pactado para definir al abanderado del Frente Amplio, el primer gobernador de oposición en México consideró que con la senadora del PAN se asoma la probabilidad de ganar.

Calculó que Gálvez podría tener 30 por ciento de probabilidades de obtener la victoria, por lo que ya “se le volvió competitivo el asunto a Morena”.

Otros aspirantes de opositores tienen menos probabilidades, agregó el ex senador, ex diputado y ex integrante de la dirigencia de Acción Nacional.

En caso de que ella gane la postulación, también se deben hacer tareas de organización a fin de tener eficacia en los comicios, por ejemplo, hay que vigilar las casillas.

Alejado de la actual dirigencia nacional del *blanquiazul* por diferencias con su presidente Marko Cortés, el ex gobernador se mostró entusiasmado con el mecanismo con el que se definirá la candidatura opositora, ya que por primera vez los partidos se sentaron a la mesa de negociación con grupos ciudadanos y comparten la capacidad legal que tienen para llegar a la boleta electoral desde un origen distinto al de ellos.

Ante las críticas que políticos, aspirantes a la postulación y articulistas han hecho al método por la posibilidad de que los partidos muevan a sus padroneros en favor de determinados aspirantes, aceptó que sí puede haber mandatos corporativos “para irse a asaltar el día de la votación”, pero resaltó que también incluye encuestas, resultados de debates y otros puntos.

